

EN LA IGLESIA PUEDO SER REVERENTE CON LAS MANOS

Para demostrar lo mucho que quieres a nuestro Padre Celestial y a Jesucristo, debes ser reverente en la Iglesia. Lo que hagas con las manos tiene mucho que ver con la reverencia. Las figuras que aparecen más abajo te indican lo que tus manitas deben hacer cuando estés en la Iglesia.



Tus manos deben estar quietas cuando estés prestando atención.



Tus manos deben estar en alto cuando tengas algo que decir en la Primaria.



Tus manos deben estar cruzadas cuando se ofrezca una oración.



Tus manos deben estar en las de un ser querido.



Tu mano, derecha debe tomar la Santa Cena.



Tus manos deben abrir y cerrar las puertas con mucho cuidado.

ILUSTRADO POR PHYLLIS LUCH